

Archivbericht: Jugend forscht Waldhorn75 QRV auf der Iddaburg

Posted on 2. April 2022

Dieser Artikel wurde im April 2022 veröffentlicht von HB9HJX

Auch die „Jugend von heute“ interessiert sich immer noch für's Funken – Gregor aka Waldhorn75 ist der beste Beweis dafür.

Jedes Jahr wird an seiner Schule geforscht. Das heisst: jeder Schüler sucht sich selber ein individuelles Thema aus, setzt sich Forschungsziele und bearbeitet dieses Thema möglichst ohne Hilfe von Erwachsenen.

Das Ergebnis muss bei einer kleinen Präsentation ausgestellt werden, welche die Eltern, Gottis, Opas und Omas oder einfach alle die möchten anschauen können.

Gregor hat sich dieses Jahr „Funken“ als sein 5te - Klasse - Forschungsthema ausgesucht und dieses auch in einigen praktischen Bereichen bearbeitet.

Nebst seinen Recherchen im Internet hat er:

- selber eine T2LT Antenne gebaut
- an der ostschweizer Mittwochs-Funkerrunde teilgenommen
- die T2LT in einem praktischen Versuch getestet

Der Funkbetrieb machte Gregor jeweils aus dem Shack des HB9ID, begleitet von seinem Papa Josef (Abba75)



Sein Interesse und der Spass den er dabei hatte zeigt gut, dass auch die heutige Jugend durchaus Interesse und Spass ohne Handy und Internet haben kann.